



GENERALI zavarovalnica d.d.
Kržičeva ulica 3, SI - 1000 Ljubljana
T +386 (0)1 47 57 100, 080 70 77
info.si@generali.com
generali.si

VERSICHERUNGSBESTÄTIGUNG

Mit diesem Dokument bestätigt die Gesellschaft GENERALI zavarovalnica d.d., dass sie eine allgemeine Haftpflichtversicherung (**Versicherungspolice Nr. 66001829504**) mit dem Versicherten abgeschlossen hat:

EVROPROCES, D.O.O.
ULICA HEROJA ŠARANoviČA 27
2000 MARIBOR

Die Versicherung umfasst: die Allgemeine Haftpflicht, die Haftpflicht des Arbeitgebers, die Haftpflicht für Schäden an einem bestehenden Gegenstand, an dem der Versicherte eine Dienstleistung erbringt und die Haftpflicht für Schäden an einer bestehenden Baueinrichtung, in der der Versicherte eine Dienstleistung erbringt,

mit der Versicherungssumme

100.000,00 EUR für Personen und Sach beschädigung und mit den sublimiten:

- die Haftpflicht des Arbeitgebers 100.000,00 EUR;
- die Haftpflicht für Schäden an einem bestehenden Gegenstand, an dem der Versicherte eine Dienstleistung erbringt 5.000,00 EUR;
- die Haftpflicht für Schäden an einer bestehenden Baueinrichtung, in der der Versicherte eine Dienstleistung erbringt 100.000,00 EUR

pro Versicherungsfall und in 2x Jahressumme.

Selbstbehalt: **10 % der Entschädigung, jedoch nicht weniger als 500 EUR**

Geltungsbereich: **Europa im geographischen Sinne**

Dauer der Versicherung: **von 01.06.2024 (24:00 Uhr) bis 01.06.2024 (24:00 Uhr)**

Bedingungen und Klauseln: **01-ODG-01/20, 03-KIZ-02/23, 03-ODG-14-01/21, 03-ODG-01/20, 03-ODG-05/20 und 03-ODG-05a/20**

Anmerkung:

Wenn nicht alle Raten der Versicherungsprämie rechtzeitig gezahlt werden, hat die Versicherungsgesellschaft das Recht, den Versicherungsvertrag zu kündigen.

GENERALI zavarovalnica d.d.
Mitja Feri, Vorstandsmitglied Vanja Hrovat, Vorstandsvorsitzende



GENERALI zavarovalnica d.d.
Kržičeva ulica 3, SI - 1000 Ljubljana
T +386 (0)1 47 57 100, 080 70 77
info.si@generali.com
generali.si

CERTIFICATE OF INSURANCE

This is to certify that we, GENERALI zavarovalnica d.d., as The Insurer, have arranged the General Liability Insurance (The Insurance Policy No. 66001829504) on behalf of:

EVROPROCES, D.O.O.
ULICA HEROJA ŠARANoviČA 27
2000 MARIBOR

The insurance covers inter alia Third Party Liability, Employers Liability, Liability for damage to property on which the insured is performing a service and Liability for damage to an existing object on which the insured is performing a service,

with the sum insured of

100.000,00 EUR for bodily injury and property damage and in sublimit:

- Employers Liability 100.000,00 EUR;
- Liability for damage to property on which the insured is performing a service 5.000,00 EUR;
- Liability for damage to an existing object on which the insured is performing a service 100.000,00 EUR

per any occurrence and in 2x annual aggregate.

Deductible: 10 % of indemnity, in absolute amount not less than 500 EUR

Geographical scope: Europe in a geographical sense

Insurance period: from 01.06.2024 (24:00) till 01.06.2034 (24:00)

Terms and conditions: 01-ODG-01/20, 03-KIZ-02/23, 03-ODG-14-01/21, 03-ODG-01/20, 03-ODG-05/20 and 03-ODG-05a/20

Note:

In case that all instalments of the insurance premium will not be paid on time, the insurance company has the right to terminate the insurance contract.

GENERALI zavarovalnica d.d.

Mitja Feri, Board Member Vanja Hrovat, Chairwomen of the Board

Ljubljana, 24.05.2024